



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Patroli Bhabinkamtibmas Polsek Klari Jaga Stabilitas Kamtibmas Dengan Sambang Pos Ronda Di Desa Binaan

KARAWANG - KARAWANG.FR.N.CO.ID

Oct 15, 2024 - 10:53



Polres Karawang - Polisi adalah sosok penting dalam menjaga keamanan di masyarakat. Kehadiran kepolisian di tengah-tengah masyarakat dapat memberikan rasa aman dan menekan angka kejahatan. Inilah yang dilakukan oleh Polsek Klari Polres Karawang jajaran Polda Jabar, dengan menggelar

kegiatan sambang pos ronda di Desa Binaan, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang. Selasa Dinihari (15/10/2024).

Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk meningkatkan hubungan kepolisian dengan masyarakat Desa Binaan. Beberapa anggota Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang berkunjung ke setiap pos ronda yang ada dan berinteraksi dengan para warga sekitar. Selama kunjungan, anggota Bhabinkamtibmas juga memberikan penjelasan tentang tugas dan fungsi kepolisian serta meminta informasi dari masyarakat tentang keamanan di lingkungan setempat.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H mengatakan, bahwa kegiatan ini sangat penting untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat. "Dengan sambang pos ronda, kami ingin meningkatkan kerja sama dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat. Kami juga ingin memberikan informasi yang terkini tentang keamanan dan menghimbau agar masyarakat selalu waspada dan berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungannya," kata Kopol Andryan Nugraha.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. Menurut salah satu warga Desa Binaan, kegiatan ini merupakan langkah yang tepat dalam meningkatkan keamanan di lingkungan sekitar. "Kami merasa senang dengan kedatangan polisi ke pos ronda yang kami jaga. Ini menunjukkan bahwa polisi peduli dengan kami dan siap membantu menjaga keamanan," .

Kapolsek Klari menuturkan, diharapkan kegiatan sambang pos ronda ini dapat dilakukan secara berkala untuk meningkatkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga keamanan di wilayah hukumnya masing-masing.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain